



POLÍTICA DE COOKIES Y TECNOLOGÍAS SIMILARES

Esta Política de cookies y tecnologías similares (la «**Política de CST**») describe los distintos tipos de cookies y tecnologías similares que se emplean en el sitio donde se incluye esta política (el «**Sitio**»). Esta Política de CST puede cambiar sin previo aviso. Revise la leyenda «**ÚLTIMA REVISIÓN**» en el margen superior de esta página para saber la fecha en la que se revisó esta Política de CST por última vez. Todo cambio en esta Política de CST entrará en vigor cuando esta Política de CST revisada esté disponible en el Sitio o a través de otros medios.

Si tiene preguntas, escríbanos a privacy@kornferry.com, o por correo postal a esta dirección: Korn Ferry; 1900 Avenue of the Stars, Suite 2600; Los Ángeles, CA 90067, Atención: Oficina de privacidad.

1. ¿QUÉ SON LAS COOKIES Y TECNOLOGÍAS SIMILARES?

Las cookies son una característica estándar de los sitios web que nos permiten almacenar pequeñas cantidades de datos en su computadora en relación con su visita al Sitio. Utilizamos «cookies», es decir, archivos de texto pequeños que se colocan en el disco duro de la computadora de un visitante, y otras tecnologías similares para ayudarnos a determinar información como el tipo de contenido que revisa un visitante del Sitio, y el tiempo que cada visitante pasa en una determinada sección del Sitio. Solo nuestros servidores pueden leer nuestras cookies y estas no pueden ejecutar códigos o virus de ningún tipo. Nosotros y nuestros proveedores de servicios empleamos la información con fines de seguridad, para facilitar la navegación, mostrar información de manera más eficaz y personalizar su experiencia mientras utiliza el Sitio, así como para fines de seguimiento. También reunimos información estadística acerca del uso del Sitio para mejorar continuamente el diseño y la funcionalidad, comprender cómo se utiliza el Sitio, y para poder responder a preguntas relacionadas con el Sitio.

Las cookies y tecnologías similares mejoran su experiencia en el Sitio. Si deshabilita las cookies y tecnologías similares, su experiencia en el Sitio podrá verse afectada y algunas características podrían no funcionar conforme a lo previsto.

2. ¿CUÁLES SON LAS COOKIES Y TECNOLOGÍAS SIMILARES QUE UTILIZAMOS?

La lista que se presenta a continuación detalla los principales tipos de cookies y tecnologías similares que utilizamos en el Sitio. En la medida en que se recopile cualquier tipo de información personal a través de cookies, nuestra Política global de privacidad (disponible en <https://cdn.kornferry.com/privacy/es-la/privacy.pdf>) se aplica y complementa a esta Política de CST.

Las cookies podrán ser:

- Cookies de origen que enviamos directamente a su dispositivo.
- Cookies de terceros que son enviadas por un tercero en nuestro nombre. Utilizamos cookies de terceros para ayudarnos a analizar nuestros sitios web y su uso, y para ofrecer publicidad personalizada.

Cookies esenciales. Las cookies esenciales le permiten navegar a través del Sitio y hacer uso de sus servicios y características. Sin estas cookies estrictamente necesarias, el Sitio no funcionará tan bien para usted como nos gustaría y es posible que no podamos ofrecer el Sitio o determinados servicios y características.



Cookies de preferencias. Las cookies de preferencias recopilan información acerca de sus opciones y preferencias y nos permiten recordar el idioma u otros ajustes locales y personalizar el Sitio de manera correspondiente. Estas cookies nos permiten ofrecer una experiencia más personalizada.

Cookies de redes sociales. Las cookies de redes sociales recopilan información acerca del uso de las redes sociales. Utilizamos cookies de redes sociales porque al hacerlo podemos integrar las herramientas para compartir en las redes sociales en nuestro Sitio y para medir la eficacia de estas herramientas para compartir.

Cookies analíticas. Las cookies analíticas recopilan información acerca de su uso del Sitio y nos permiten mejorar la forma en que este funciona. Por ejemplo, las cookies analíticas nos muestran cuáles son las páginas que se visitan con mayor frecuencia en el Sitio, nos ayudan a registrar las dificultades que pueda tener en el Sitio, y nos muestran si nuestra publicidad es eficaz o no. Esto nos permite ver los patrones de uso generales en el Sitio, en lugar del uso de una sola persona. Utilizamos la información de forma agregada para analizar el tráfico del Sitio y ejecutar análisis estadísticos de las características colectivas y del comportamiento de nuestros visitantes al medir aspectos demográficos e intereses en relación con determinadas áreas del Sitio, pero no analizamos esta información para identificar datos que permitan identificar a las personas de manera individual.

Cookies de publicidad. Las cookies de publicidad se configuran para mostrar promociones o anuncios dirigidos de acuerdo con sus intereses en el Sitio o para gestionar nuestra publicidad. Estas cookies recopilan información acerca de sus actividades en este Sitio y otros sitios para ofrecerle publicidad dirigida.

Pixel tags. Los pixel tags (conocidos también como balizas web y GIF transparentes) se utilizan, entre otros fines, para rastrear las acciones de los usuarios del Sitio, medir el éxito de nuestras campañas de marketing y compilar estadísticas acerca del uso del Sitio y los índices de respuesta.

Adobe Flash. Utilizamos Objetos compartidos locales Flash (los «**LSO Flash**») y otras tecnologías para, entre otros fines, recopilar y almacenar información acerca de su uso del Sitio. Si no quiere que los LSO Flash se almacenen en su computadora, puede ajustar la configuración de su reproductor Flash para bloquear el almacenamiento de LSO Flash a través de las herramientas que se incluyen en el [Panel de ajustes de almacenamiento del sitio web](#). Puede dirigirse también al [Panel de almacenamiento global](#) y seguir las instrucciones (que explican, por ejemplo, cómo borrar los LSO Flash existentes (a los que se hace referencia como «**información**»), cómo evitar que los LSO Flash se introduzcan a su computadora sin su consentimiento y cómo bloquear los LSO Flash que no son entregado por el operador de la página en la que usted se encuentra en ese momento). Tenga en cuenta que configurar el reproductor de Flash para restringir o limitar la aceptación de LSO Flash puede reducir o impedir la funcionalidad de determinadas aplicaciones Flash, que incluyen, de manera potencial, aplicaciones Flash que se utilizan en relación con el Sitio.

Información sobre el navegador o dispositivo. Determinada información es recopilada por la mayoría de los navegadores o automáticamente a través de su dispositivo, como su dirección de Control de acceso al medio (MAC), tipo de computadora (Windows o Mac), resolución de pantalla, nombre y versión del sistema operativo, fabricante y modelo del dispositivo, idioma, tipo y versión el navegador de Internet y nombre y versión del Sitio que está utilizando. Utilizamos esta información para asegurarnos de que el Sitio funcione correctamente.

Google Analytics. Utilizamos Google Analytics, que se vale de cookies y tecnologías similares para recopilar y analizar información acerca del uso de los Servicios e informar respecto de actividades y tendencias. Esta información nos permite medir el desempeño del Sitio y mejorar nuestros Servicios. Este servicio también podrá recopilar información con respecto al uso de otros sitios web, aplicaciones y recursos en línea.



Puede obtener más información acerca de las prácticas de Google en www.google.com/policies/privacy/partners/, y optar por no participar de estas descargando el complemento para no participar en Google Analytics, que está disponible en <https://tools.google.com/dlpage/gaoptout>.

Ubicación física. Recopilamos la ubicación física de su dispositivo mediante, por ejemplo, satélite, una torre de telefonía celular o señales de Wi-Fi. Utilizamos la ubicación física de su dispositivo para brindarle servicios y contenido personalizados de acuerdo con su ubicación. También compartimos la ubicación física de su dispositivo, junto con información acerca de los anuncios que ha visto y otra información que recopilamos, con nuestros socios de marketing para permitirles brindarle contenido más personalizado y para estudiar la eficacia de las campañas publicitarias. En ciertos casos, usted puede autorizar o rechazar este tipo de usos e intercambio de la ubicación de su dispositivo, pero si lo hace, nosotros y nuestros socios de marketing no podremos brindarle los servicios y contenido personalizados correspondientes.

Huella digital del dispositivo. Para poder ofrecerle contenido que creemos que es de su interés a partir de su actividad en el Sitio, o para fines de prevención de fraudes y autenticación, es posible que utilicemos también otras tecnologías que son similares a las cookies. Por ejemplo, podríamos reunir atributos del dispositivo y combinar la información recopilada por la mayoría de navegadores o automáticamente a través de su dispositivo para crear una identificación única que identifique su navegador o dispositivo ante nosotros con una certeza razonable. En este contexto, podremos recopilar, utilizar y combinar cierto tipo de información acerca de su dispositivo, lo que incluye, con carácter meramente enunciativo pero no limitativo: última visita, primera visita y número de visitas; dirección IP (externa e interna), geubicación (latitud/longitud basadas en la dirección IP); usuario-agente del dispositivo (tipo de navegador, versión), sistema operativo del dispositivo, palabras clave utilizadas si proviene del motor de búsqueda, páginas visitadas.

3. ¿CÓMO GESTIONO COOKIES Y TECNOLOGÍAS SIMILARES?

Puede rechazar o aceptar cookies del Sitio en cualquier momento activando la configuración en su navegador. Encontrará información acerca del procedimiento que debe seguir para habilitar o deshabilitar cookies en el sitio web de su proveedor del navegador de Internet a través de su pantalla de ayuda. (Cada navegador es distinto, así que revise el menú «Ayuda» de su navegador para saber cómo cambiar sus preferencias en relación con las cookies.) Consulte <https://www.allaboutcookies.org/manage-cookies/index.html> para obtener información acerca de los exploradores más utilizados. También podrá seguir las instrucciones de la Comisión de protección de datos del Reino Unido en <https://ico.org.uk/for-the-public/online/cookies/>. Tenga presente que si las cookies están deshabilitadas, no todas las características del Sitio podrán funcionar conforme a lo previsto y usted podría experimentar ciertos inconvenientes en su uso del Sitio. Por ejemplo, no podremos reconocer su computadora y tendrá que iniciar sesión cada vez que visite el Sitio correspondiente. Es posible que no reciba nuestros materiales de marketing u otras ofertas que se relacionan con sus intereses y necesidades.

Si desea borrar todas las cookies que van dejando los sitios web que visite, hay herramientas de terceros disponibles que le permiten hacerlo. Para obtener más información, contacte a su servicio de asistencia local.